

Kilian Jornet cambia la Zegama-Aizkorri por el Himalaya

El diez veces ganador de la prueba guipuzcoana no estará este año en la salida ya que ha planeado un viaje con su familia en primavera a la cordillera asiática

El diez veces ganador de la Zegama-Aizkorri, Kilian Jornet, no será de la partida este año en la prestigiosa prueba guipuzcoana que se celebrará el 14 de mayo. El corredor catalán ha confirmado que tiene otros proyectos este año y que uno de ellos pasa por viajar con su familia al Himalaya en primavera, lo que le mantendrá fuera del circuito y cualquier prueba en la primera mitad de este 2023.

Así lo apuntó Jornet en una entrevista en el canal de Instagram del Refugio de Goriz. «La idea que tenemos es de ir a Himalaya en primavera, queremos ir toda la familia, con las niñas también, la grande ya estuvo cuando tenía seis meses y queremos ir todos allí durante un tiempo», explicaba en la entrevista. Jornet se marca «julio o agosto» como fechas para volver a competir, por lo que la prueba guipuzcoana en la que tiene diez txapelas y es el vigente ganador, queda descartada de su calendario.

Otra de las pruebas en las que queda en el aire su presencia es también la Ultra Trail de Mont Blanc, donde Jornet logró el pasado año el récord de la prueba al bajar de las 20 horas en los 160 kilómetros de los que consta el recorrido. Dicha carrera es a finales de agosto, pero para participar en la misma necesita lograr algunos puntos en las pruebas anteriores. «Necesito hacer algunas carreras para conseguir los puntos para la carrera. Así que no sé si podré hacerlo porque estaré de expedición», señalaba el ultramaratoniano.

Sara Alonso, un mes de baja

Por otra parte, la donostiarra Sara Alonso estará un mes más de baja como mínimo hasta recuperarse completamente de la fractura por estrés del pubis que arrastra.